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　広島県室内装飾事業協同組合は、5 月25日（金）
広島市・リーガロイヤルホテル広島で、第54回通
常総会を開催し、平成29年度の事業報告及び決算
報告の承認、平成30年度の事業計画並びに予算の
決定等は原案どおり可決した。
　今回は役員改選が行われ理事15名、監事 2 名が
選出された。三役には理事長に竹内剛（竹内装飾
㈱）、副理事長に岡田展政（㈱マルケン装飾）が

再選され、新しく副理
事長に濱本宏和（㈲イ
ンテリアケンソウ）、
専務理事に木佐貫良彦
（㈲ウッドライン）を
選出した。
　この日総会は、開始
予定の午後 3 時00分に
出席者数が総会定数を
超えていたことから開
会し、竹内理事長の開

会の挨拶に続き、広島県中小企業団体中央会総務
部主事の藤原馨氏から祝辞をいただいた後、議長
に藤光副理事長を選出して議事に入った。第 1 号
議案：平成29年度決算、第 2 号議案：平成30年度
事業計画及び収支予算、第 3 号議案：平成30年度
会費の賦課徴収方法、第 4 議案：平成30年度短期
借入最高限度額の設定を順次上程し承認された。
　また第 5 号議案：定款の一部変更として、組合
へ自由脱退時を予告する組合員からの通知につい
て、組合の組織運営円滑化及び組合員の経営への
影響を抑制する為に、事業年度末の 1 年前の所を
90日への短縮を上程して承認された。引き続き 6
号議案：組合員賦課金納入に関する規約として、
組合定款16条（経費の賦課）の規定に基づき、組
合員が組合に対する賦課金納入義務の履行を円滑
に促進する目的をもって、定める事を上程し承認
された。最後に第 7 号議案：役員改選について、
今年度は改選年度に当たり、議長は執行部と相談
の上 3 名の選定委員を指名し、選考の結果理事15
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名、監事 2 名を推選し満場一致で承認された。総
会は全ての審議を終了し午後 4 時10分に閉会し
た。

　通常総会に続いて行われた、平成29年度日装連
内装士資格認定証交付式では 1 名に交付、また永
年勤続従業員表彰式では20年勤続 8 名、10年勤続
13名、 5 年勤続 5 名の対象者の内、当日出席の 7
名の方に竹内理事長から表彰状と記念品が授与さ
れた。竹内理事長が挨拶をした後、来賓を代表し
て中央会の藤原氏から祝辞をいただき、受賞者を
代表して株式会社池田ハルクの藤井孝行氏が謝辞
を述べた。
　午後 5 時30分から行った懇親会では、竹内理事
長が開会挨拶を行い、通常総会後に開催した理事
会において自身が再選された報告と 2 期目の抱負

を述べ、新三役として岡田展政、濱本宏和両副理
事長と木佐貫良彦専務理事が選任された事を紹介
した。
　続いて来賓を代表して広島県職業能力開発協会
専務理事の熊野良樹氏から祝辞をいただいた後、
立川ブラインド工業株式会社広島支店長の田中久
晶氏の乾杯の発声で開宴した。和やかな歓談の中、
司会の古川理事より改めて改選で選出された理事
15名が紹介され、その中で新任の金行義也、槇田
幸一郎、中島祥治、倉迫賢玄、青山和之の 5 名が
其々自己紹介と挨拶を行った。引き続き賛助会員
11社の方々にも挨拶を頂いた。

　最後に岡田副理事
長が、今総会を以っ
て理事を退任する藤
光雄二、若山柾夫、
後藤伸次、梅本好一、
吉岡猛の 5 名を紹介
し、一同感謝の拍手
を送り、午後 7 時30
分に中締めを行い滞
りなく終了した。

日装連内装士資格認定証交付式、永年勤続従業員表彰式、懇親会を開催

ご来賓祝辞　広島県中小企業団体中央会 藤原馨主事

内装士資格認定証交付式
㈱しろがねや　山國豊氏

永年勤続被表彰者代表謝辞
㈱池田ハルク　藤井孝行様

選任された理事・監事
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＜懇　親　会＞

再選挨拶　竹内理事長

ご来賓祝辞
広島県職業能力開発協会

熊野良樹専務理事

乾杯ご発声
立川ブラインド工業㈱広島支店

田中久晶支店長 新任理事　挨拶中締め　岡田副理事長

内装士認定者と永年勤続従業員表彰を受けられた皆さん
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役職名 氏　　名 所属事業所 委員会担当 地　　区

理 事 長 竹　内　　　剛 竹内装飾㈱ 西部

副理事長 岡　田　展　政 ㈱マルケン装飾 広報、事業
委員会担当 東部地区担当

副理事長 濱　本　宏　和 ㈲インテリアケンソウ 総務、教育情報
委員会担当 西部地区担当

専務理事 木佐貫　良　彦 ㈲ウッドライン 事務局担当 西部

理　　事 南　　　利　信 ㈲ミナミ装飾 総務委員 西部

理　　事 小　林　　　修 ㈱池田ハルク 広報委員長 東部

理　　事 古　川　健　二 ㈱建　装 事業委員長 東部

理　　事 椋　田　裕　士 ㈱ムクダ 事業委員 西部

理　　事 平　　　裕　一 ㈱堀田クロス 事業委員 東部

理　　事 茂　山　和　信 ㈱中山装飾 教育情報委員長 西部

理　　事 金　行　義　也 ㈱ムライ 総務委員長 西部

理　　事 槇　田　幸一郎 ㈲マキタ・エンタープライズ 広報委員 西部

理　　事 中　嶋　祥　治 ㈱エヌエー 広報委員 西部

理　　事 倉　迫　賢　玄 ㈱装匠 教育情報委員 西部

理　　事 青　山　和　之 青山装飾㈱ 青年部会長 西部

監　　事 村　井　研　一 ㈱ムライ

監　　事 若　山　柾　夫 現代インテリア㈱

平成30・31年度新役員名簿

理事長
竹　内　　　剛

副理事長
岡　田　展　政

副理事長
濱　本　宏　和

専務理事
木佐貫　良　彦
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理　　事
南　　　利　信

理　　事
平　　　裕　一

理　　事
中　嶋　祥　治

監　　事
村　井　研　一

理　　事
小　林　　　修

理　　事
茂　山　和　信

理　　事
倉　迫　賢　玄

監　　事
若　山　柾　夫

理　　事
古　川　健　二

理　　事
金　行　義　也

理　　事
青　山　和　之

理　　事
椋　田　裕　士

理　　事
槇　田　幸一郎
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株式会社ムライ

専務取締役　金　行　義　也　

　この度、理事に新任致しました株式会社ムライ
の金行でございます。
　私は日頃から業界発展・業界の正常化に取り組
んでおりますが、その一つに若い人がのびのびと
安心して働く事が出来る環境づくりがあります。
どちらの事業所でも重要課題ではないでしょう
か？こういった問題を皆様と共に共有し、実行し
て行きたいと思っています。また諸先輩方が、ご
尽力され築き上げた事もしっかりと引き継ぎ次世
代に継承して行きたいと考えております。組合活
動や日々の活動を通じて今迄以上に邁進してまい
りますので、今後とも宜しくお願い致します。

有限会社マキタエンタープライズ

代表取締役　槇　田　幸一郎　

　この度、理事に任命されました有限会社マキタ
エンタープライズ槇田でございます。
　青年部会からお世話になり、活動を通して私自
身大変成長させていただいたと思います。青年部
会時代に、がむしゃらにやった内容を上手に生か
して、内装業界の認知度アップ　地位向上、働き
甲斐のある業界へ、未来の広がる業界への夢を抱
き、汗をかいて、業界のための活動をお手伝いで
きたらと思います。私自身がそうであったように、
また組合活動に参加することが、自分の成長や会
社の成長につながるような活動になるようお手伝
いできたらと思います。よろしくお願い致します。

株式会社エヌエー

代表取締役　中　島　祥　治　

　この度、組合の理事を拝命致しました、株式会
社エヌエーの中島でございます。
　この業界でお世話になり約30年で自分の年齢も

今年で50歳になります。
　今までは自分の会社の事ばかり考えて仕事をし
てきましたが、この節目の年を機に今までお世話
になったこの業界に恩返ししたいと思い理事の職
をお引き受けする事に致しました。
　理事としては新人ですが、今までの経験を生か
して広島県の内装業界発展の為に全力を尽くして
いきたいと思いますので皆様、今後ともご指導ご
鞭撻のほど宜しくお願い致します。

株式会社装匠

代表取締役　倉　迫　賢　玄　

　この度 理事に任命されました株式会社装匠の
倉迫でございます。
　青年部の活動もままならない状態で理事をお受
けすることになりました。
　組合との関りはまだ浅く私にできることは僅か
ですがずっと職人をやってきましたので施工とい
う立場より技術的な底上げで色々お手伝いさせて
頂ければと思います。
　理事長をはじめ理事の皆さんのご指導を仰ぎな
がら頑張っていきます。
　よろしくお願い致します。

青山装飾株式会社

代表取締役　青　山　和　之　

　この度、青年部会長と兼任で理事を拝命しまし
た青山装飾株式会社の青山和之と申します。
　身に余る大役で大変緊張しておりますが、この
内装業界の健全な発展を目指し、少しでも組合活
動に貢献できるよう皆様と連携を図りながら職責
を果たしたいと思います。また、歴代青年部会長
が築いてこられた功績を引き継ぎ、青年部会の活
動内容を今まで以上に知っていただくために活動
情報を発信して参ります。組合がより団結し実り
あるものとなるよう努めてまいりますのでご指導
ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

新任理事挨拶
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　日本経済は回復基調が続いており、雇用環境や
企業収益に改善がみられます。
　活発な設備投資に加え個人消費も回復しつつあ
ります。2020年に東京オリンピック、パラリンピッ
クの開催を控えていることもあり、今年度も堅調
に推移すると思われます。
　広島県の経済情勢について財務省中国財務局
は、「個人消費は回復しつつあり、生産活動も回
復しつつある。雇用情勢は着実に改善し、人手不
足感が一段と拡がっている」と報告しています。
　国土交通省は平成24年度より社会保険加入対策
に取り組んできました。一定の成果は上がりまし
たが、未だ未加入の企業が存在するため引き続き
対策を実施するとしています。
　具体的には、未加入企業の「見える化」、未加
入企業に対し建設業許可・更新を認めない仕組み
とすべく建設業法の改正、民間発注者への周知、
法定福利費の支払い状況の確認、個人事業所や一
人親方など加入義務のない者への対応策などで
す。今後未加入企業は仕事が出来なくなる可能性
があります。
　国土交通省がもう１つ力を入れているのが週休
二日制です。先月石井国土交通大臣が建設現場の

週休二日を要請したとの報道がありました。週休
二日に対応するため 4 月より工期を長めに設定し
て発注するとの事です。政府の働き方改革をうけ
て、 4 月より月 1 回土曜日を現場全休にするとの
通達があったゼネコンもあります。
　社会保険未加入対策、週休二日制、一人親方労
災保険、建設キャリアアップシステム等、業界を
取り巻く環境は厳しくなっています。昔に比べて
仕事がしにくくなったと感じる人も多いと思いま
す。しかし、技能者の高齢化と若年層が入ってこ
ない現状を考えると、内装業界が持続的に発展で
きる業界に変わるために必要な事ではないかと思
います。若者に業界に入ってきてもらうためには、
社会保険への加入、休日の確保、賃金のアップが
欠かせません。
　2019年 4 月で平成が終わります。2019年10月に
は消費税増税が予定されています。時代が大きく
変わる中、内装業界も大きく変革していかなけれ
ば生き残っていけなくなるのではないかと危機感
を感じます。
　組合は、様々な課題への解決策を会員全員で討
議しながら、組合員の皆様へ適切な情報提供を
行っていきたいと思います。

事　業　方　針

⑥広島県室内装飾事業協同組合　平成30・31度年度組織図　

濱本　副理事長

岡田　副理事長東部地区（福山、府中、尾道、三原、三次、庄原、世羅、神石）

地区会

青山　　青年部会

西部地区（広島、廿日市、呉、東広島、竹原、安芸高田、安芸、山県）

事務局

組合員

総務委員会　  金行 南

教育情報委員会　茂山　倉迫

事業委員会　古川　椋田　平

広報委員会　小林　中島　槇田

三役会   岡田      副理事長

木佐貫　　専務理事

　濱本　　 副理事長

総会

村井 若山  監事

理事会

竹内　理事長

平成30年度組織図
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　福山市明治町へ生まれ育って47年が過ぎよう
としています。
　おかげさまで親父が創業した内装屋を継いで
なんとかこの業界で生きています。
　ふと近所を見渡してみると幼なじみはほとん
どいなくなっております。小学生の頃は近くの
商店街の友達の家へよく遊びに行ったものです
が、大型スーパーの出店で商店街にあった友達
の家はほとんどなくなってしまいました。お店
が続いていても友の姿は無く、年老いた父母が
細々とお店を続けているのが現状です。大型の
複合店舗の出店で商店街は潰されて、今では
ネット通販により大型店舗も経営が苦しくなっ
ている時代です。消費者が便利さを求め続ける
ことで消えていく仕事が多くあることを目の当
たりにしてきました。
　我々内装業界でも大型家具店の進出で影響を
受けた方も多くいらっしゃると思います。また、
ネット通販で我々の仕入れ値のような価格で内

装材料が販売もされています。そのような中で
も我々が生き残っていけるのは、我々の内装仕
上という仕事には施工という技術が無いと仕事
が完成されないからだと思います。この技術は
まだネット通販では手に入りません。人の手に
よって完成される仕事だからこそ我々の仕事が
生き残っているのだと思います。
　ただ、心配は尽きないもので、技術の発展に
より施工技術が必要ない内装材料が開発される
可能性もあります。技術の発展によりこれから
無くなっていく仕事が沢山あると言われるなか
で我々の業界が生き残っていくにはどうしたら
良いのでしょうか？住空間が無くなることは無
いと思います。今までの形にとらわれず新しい
価値をお客様へ提供できるようにみんなで知恵
を絞っていくことができれば内装業界は生き残
る仕事になると思います。
　悪あがきかもしれませんが、ネット通販は利
用しないと心に誓っております。

新 春夏秋冬
副理事長　岡　田　展　政　

　ご周知の通り、官民（国交省、厚労省、建設業
基金、建専連等）で予てよりシステムの構築・運
営の検討を進めて来た「建設キャリアアップシス
テム」が今秋システム稼働に向けて、新年度より
登録受付が始まっています。
　建設業技能者の資格、社会保険加入状況、現場
の職業履歴等を業界横断的に登録・蓄積する仕組
みで、システムの活用により技能者が能力や経験
に応じた処遇を受けられる環境を整備し、将来に
渡って建設業の担い手を確保するという“建設業
の働き方改革”の一環としても位置付けられてい
ます。
　国は向こう 5 年間で全ての建設技能者（平成28

建設キャリアアップシステムについて
年度で330万人）の登録を目標としています。日頃、
組下工事はされない専門工事業者でも、いずれは
対象になると考えられますので、関心を持って頂
く様にお願いします。
　詳しくは「建設キャリアアップシステム」でネッ
ト検索して下さい。

※ 登録申請書一式も前述のホームページから取り寄せが
出来ます。

※動画によるシステム説明も掲載されています。

（一財）建設業振興基金HPより
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　　通常総会・懇親会
　去る 5 月11日（金）にオリエンタルホテル広島にて第14回通常総会を開催しました。部会員16名と親
会三役、事務局が出席し計20名となりました。下記議案について審議が行われ全て承認となりました。
＜議案＞
第 1 号議案 　平成29年度事業報告及び決算報告並びに監査報告について
第 2 号議案　平成30年度事業計画及び収支予算の決定について
第 3 号議案　役員改選について

青 年 部 会 活 動

吉岡　前部会長

新部会員池田　新副部会長

青山　新部会長

親会三役

親会三役と青年部会会員

佐々木　副部会長
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　　　広装協　⑩

「目的」　 組合主要活動に基づき会を運営すると
ともに、インテリア業界の底上げを図
り、業界の次世代経営者候補として事
業を担っていく人材育成をめざす

「活動」　 前条の目的を達成するため、次のよう
に活動を行う

「委員会」

社 会 貢 献 委 員 会　 県立特別支援学校に対し、
ボランティア活動の実施
に向けた運営方法を企画・
検討。また広島市商工セン
ターで開催される「卸街ま
つり」の出店設営を行う

教 育 委 員 会　 内装仕上げ業界を工業高校
生に向けて直接アピールす
る機会を設け、私たちの職
業を体験してもらう「社会
人外部講師特別授業」の企
画・調整を行う

親 睦 委 員 会　 会員相互の親睦を深めるた
め、部会事業に付随した親
睦会を開催する

　この度、新青年部会長に任命されました青山装
飾株式会社の青山和之と申します。
　組合の皆様におかれましては、いつも青年部会
活動にご理解ご協力いただきありがとうございま
す。私は青年部会には入会して 7 年目になりまし
た。ラッキーセブンの年にこのような大役を与え
ていただきありがとうございます。至らぬ点が
多々あるかと思いますが、皆様が事業にもっと参
加したくなるよう頑張りたいと思います。

会員拡大・交流委員会　 各事業に参加しながら会員
増強運動を行うと共に、会
員相互の交流会を開催す
る。また今年度は中国ブ
ロック青年部交流会の設営
を企画・検討する

組合だより委員会　 組合だよりに掲載する事業
レポート作成を各委員会に
案内･調整する

１．工業高校アピール事業 9 月～11月
２．ボランティア事業 （仮) 8 月　　　
３．卸街祭（旧AGT祭） （仮)12月1・2日
４．異業種交流事業 来年度開催
５．研修旅行 来年度開催
６．親睦納涼会（カープ観戦） 6 月 7 日　
７．中国ブロック青年部交流会 （仮)10月～11月
８．ものづくりフェスタ （仮)11月　　　
９．会員交流会 年 1 回　　

「会議」

　　理事会 年 8 回（ 5 月～12月　毎月開催）
　　平成30年度通常総会 5 月11日　

　私は自分たちが扱っている商品、それを共に作
りあげる仲間、そして自分が働くこの内装業界、
これらを大切に思って活動を継続すれば、この業
界はまだ発展できると信じています。会社の代表
取締役も就任して 2 年目の未熟者です。微力では
ございますが業界発展のため専心努力いたします
ので、今後の一層のご指導ご鞭撻賜りますようお
願い申し上げます。

平成30年度　青年部会事業計画

青年部会　新部会長挨拶
青山装飾㈱　　青　山　和　之　
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役職名 氏　　名 事　業　所　名

部 会 長 青　山　和　之 青山装飾㈱

副部会長 佐々木　　　健 ㈱インテリア　ヒロ

副部会長 池　田　君　美 ＭＡ－ＤＯ㈱

理　　事 西　山　勝　久 ㈱ファイン

理　　事 世　良　和　彦 ㈲セラケンサービス

理　　事 松　村　大　地 ㈲ティーエムプランニング

理　　事 吉　岡　　　猛 ㈲スペース・デコ

監　　事 田　浦　慶　太 ㈲インテリアタウラ

氏　　名 事　業　所　名

尾　崎　裕　一 ㈱池田ハルク広島支店

沖　本　佑　弥 シンコー広島㈱

斉　藤　浩　二 ㈱ムクダ

藤　田　祐　次 ㈱ムライ

渡　辺　和　也 ㈱中山装飾

青年部会　新役員名簿 青年部会　新入部会員名簿

広装協　　　⑪　

　 6 月 7 日マツダスタジアムにて、青年部会親睦
納涼会が開催されました。
　ちょうど梅雨に入り、雨模様かと思われました
が、さすが青年部！！見事に晴れ、ビールの美味し
い暑さの中での観戦となります。
　新青山部会長のご挨拶で乾杯し、総勢38名での
納涼会がスタートとなりました。
　 3 連覇を目指す広島東洋カープVS日本ハム
ファイターズの一戦です。
　もちろん応援に熱が入るのは当たり前で、お酒
量と楽しい会話もどんどん進みます。
　試合内容は、 3 回表に先取点から 7 点と大量
リードを奪われますが、 4 回、 7 回に計 4 点を返
します。前夜の逆転勝ちの再来かと、スタジアム
に来られているすべての観客が、陶酔しさらに応
援に熱がこもりました。結果は誠に残念ながら、
4 － 8 で敗
戦となりま
した。
　 し か し、
最後まであ
きらめない
スピリット

は、本当に見事で
す。見習いたいも
のです。
　やはり今年は、
3 連覇を成し遂げる勢いですね。
ぜひ、みなさまと℃℃℃と熱を上げて応援し、 3
連覇達成を応援していきましょう。
　今年度最初の行事となりました青年部会親睦納
涼会は、大成功です。今年度もたくさんの行事が
あります。ぜひ、会員の皆様のご参加・ご協力で、
新青年部を盛り上げていきましょう！！
　最後になりましたが、開催にあたり、ご尽力い
ただきました事務局ならびに青年部メンバーの
方々、本当にありがとうございました。

青年部会　親睦納涼会開催

今年新しく出来
たオブジェデッ
キです

青山新部会長の初仕事

12体の動物オブジェと
一緒に観戦

ロンシール工業㈱　　長　岡　裕　之　
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新会員の紹介
　（ 2 月～ 6 月）

★正組合員
◦有限会社ファインテックス
 代表者　砂　田　絵　美
　広島市南区宇品海岸1-10-1

◦株式会社first 代表者　吉　永　浩　司
　広島市東区矢賀6-4-40-1001

◦株式会社村上内装 代表者　村　上　良　一
　呉市矢賀大長4787

◦株式会社空間イズム 代表者　河　村　隆　彦
　福山市日吉台1-9-13

◦株式会社AZUMA 代表者　東　　　裕　一
　広島市安佐南区古市1-16-25-603

◦株式会社木村内装 代表者　木　村　　　尚
　呉市阿賀中央1-15-53

◦株式会社大鳥井内装 代表者　大鳥井　振　一
　広島市安佐南区上安5-9-26

◦株式会社マルク 代表者　西　山　福　美
　福山市幕山台1-5-6　第 2 鳳ビル

◦ワイズ株式会社 代表者　山　田　茂　樹
　広島市南区宇品海岸1-10-16

★准組合員
◦広装 代表者　堀　江　修　士
　広島市中区猫屋町3-6　パーチェ407

◦ハタノ装飾 代表者　秦　野　貴　弘
　広島市西区庚午南1-32-34-605

◦中尾装飾 代表者　中　尾　豊一朗
　呉市押込5-12-9

◦ヤマケン室内装飾 代表者　山　本　　　宏
　広島市安佐南区安東5-12-11

編　集　後　記
　今号の校了時に西日本を中心に広範囲の大雨災害が発生しました。
　被害に遭われた方には、心よりお見舞い申し上げます。
　この時点では被害全容が把握出来ていませんが、安否不明の方の一刻も早い捜索とライフラインの
復旧が望まれます。
　広報委員会では、組合のホームページを刷新してより多くの組合員や関係各位の方々に閲覧して頂
くため、様々な意見を出し合い、全国のどの組合にも決して遜色のない素晴らしいホームページとな
るよう努力しております。
　出来上がりに、乞うご期待ください。

発行責任者　広報委員会委員長　　小　林　　　修


